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Às dez horas do dia onze de junho do ano dois mil e dezenove, realizou-se na sala 7 

de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e Cultura/UFRJ, 8 

situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Sessão Ordinária do Conselho 9 

Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador do Fórum de 10 

Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros e convidados: 11 

Prof. Flavio Alves Martins (Decano do CCJE), Prof. Marcelo Correa e Castro (Decano 12 

do CFCH), Superintendente Marcello Cantizano (Representante do CLA), Profª. 13 

Russolina B. Zingali (Decania do CCS), Claudia Carvalho (Diretora da Casa da 14 

Ciência/FCC), José Sergio Leite Lopes (Diretor do CBAE/FCC), Prof. Michel Misse 15 

(Diretor da Editora UFRJ), Profª Cristiana Serejo (Vice-Diretora do Museu 16 

Nacional/FCC), Paula Mello (Coordenadora do SiBI/FCC), Prof. Marco Santana 17 

(Diretor da Universidade da Cidadania), Sharon Caldeira (Representante do Núcleo 18 

de Rádio e TV/FCC), Maria Angélica A. Peres (Associação de Ex-alunos da UFRJ), 19 

Paulo Caetano (Chefe de Gabinete/FCC), Olivia Meireles (SUPERAD/FCC), Ronaldo 20 

Pires Canabarro (NRTV), Profª. Tatiana Roque (Inst. Matemática), Murilo Quintão 21 

(Casa da Ciência). Elizabeth Queiroz (Superintendente Administrativa/FCC), Bruna 22 

Rodrigues (Superintendente de Comunicação/FCC), Cristina Sari (NRTV), Anelize 23 

Kosinski (NRTV), Caio Cesar Loures (NRTV), Liana Salles Monteiro (NRTV), Míriam 24 

Starosky (CBAE), Solange Lourenço Jorge (CBAE), Isabel Cristina Alencar de 25 

Azevedo (Casa da Ciência), Patricia Regina Garcia (SIMAP).  O Prof. Carlos Vainer 26 

iniciou a sessão agradecendo a presença de todos e todas. Em seguida foi feita a 27 

apresentação dos INFORMES: 1- Encontro de arte e cultura da UFRJ – 03 a 28 

07/06/2019: O Prof. Carlos Vainer elogiou a realização do evento que teve 29 

apresentação trabalhos e mesas redondas. O evento aconteceu na Casa da Ciência, 30 

e contou, entre outros, com as presenças do Reitor Prof. Roberto Leher e a nova 31 

Reitora Profª. Denise Pires, registrando um momento de transição na gestão. 2- 32 

Fórum Interuniversitário de Cultura – FIC – renovação de parceria das IES/RJ – 33 

03/06/2019: O Prof. Carlos Vainer falou sobre a renovação do convênio, expirado 34 

em março de 2019 e que tratava-se de uma cerimônia simbólica para assinaturas do 35 

convênio, como parte do Encontro de arte e cultura da UFRJ. Esta cerimônia contou 36 

com a presença de 04 reitores e 07 representantes de instituições de ensino 37 

superior/RJ, interessados em manter tal parceria. 3- III FestFIC – 2019: O Prof. 38 

Carlos Vainer convidou a todos e todas para assistirem este evento, que teve sua 39 

primeira edição em 2015, a segunda edição em 2017, sendo neste ano uma 40 

realização em porte menor, 15 e 16/06/2019, com abertura em Cabo Frio e 41 

apresentações no Museu da República, centro – RJ. 4- Editais de licitação – captação 42 

de recursos: O Prof. Carlos Vainer falou sobre as iniciativas que vêm sendo 43 

realizadas através do Escritório de Relações Institucionais e Captação de Recursos-44 
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ERIC/UFRJ, que tem por objetivo captar recursos para a arte e cultura da UFRJ. 1 

Como iniciativas ele informou já estar concorrendo ao edital do Consulado Norte 2 

Americano, na área de arte, para o qual foi apresentado o projeto Arte sem 3 

fronteiras; proposta para incluir uma cláusula em próximos editais de licitação da 4 

UFRJ para contratação de serviços, como obrigação da(s) empresa(s) contratada(s) 5 

a doação ou patrocínio em favor de projetos culturais de nossa Universidade, em 6 

conformidade com leis (federal, estadual e municipal) de incentivo à cultura; 7 

lançamento de edital, através da COPPETEC, para contratação de uma empresa na 8 

captação de pessoa física, em função de projeto de acessibilidade cultural nos 9 

museus da UFRJ, já registrado e legalizado.  5- 30 anos do SiBI: O Prof. Carlos 10 

Vainer convidou a todos e todas a participarem das comemorações de 30 anos do 11 

Sistema de Bibliotecas e Informação/SiBI, sendo sua sessão de abertura em 12 

18/06/2019, no Auditório do Roxinho-CCMN/UFRJ, às 9h. 6- Pregão eletrônico: A 13 

Superintendente Administrativa/FCC, Elizabeth Queiroz, informou sobre o 14 

lançamento do pregão eletrônico para aquisição de insumos e material de 15 

informática, previsto para 24/06/2019, às 11h, que já conta com várias adesões. O 16 

Prof. Carlos Vainer aproveitou para elogiar o trabalho da Superintendência 17 

Administrativa/FCC, com tais avanços. Após aprovação da Ordem do dia, O Prof. 18 

Carlos Vainer iniciou a apresentação dos itens. Primeiro ponto de pauta: 19 

Aprovação da Ata da sessão ordinária de 21/05/2019: O Prof. Carlos Vainer 20 

submeteu a Ata à apreciação, que teve aprovação unânime dos conselheiros. 21 

Segundo ponto de pauta: Homologação - Afastamento do país do Prof. 22 

Marco Aurélio Santana / Universidade da Cidadania, para apresentação de 23 

trabalho e participação em reuniões na Ècole des Hautes Études en Sciences 24 

Sociales – Paris – no período entre 19 e 28/06/2019: Homologado. Terceiro 25 

ponto de pauta: Aprovação – Afastamento para licença de doutorado – 26 

servidor Ronaldo Pires Canabarro / NRTV, junto à Fundação Getúlio Vargas 27 

– 06/08/2019 a 06/08/2021: Aprovado por unanimidade. Quarto ponto de 28 

pauta: Aprovação – Criação da disciplina Mediações Sonoras, sob a 29 

coordenação do Prof. Marcelo Kischinevsky – NRTV: Aprovado por 30 

unanimidade. Quinto ponto de pauta: Aprovação – Acordo de cooperação 31 

técnico-científica entre a Fundação Oswaldo Cruz e Museu Nacional: 32 

Aprovado. Sexto ponto de pauta: Aprovação – Novo convênio do Fórum 33 

Interuniversitário de Cultura-FIC/RJ: Tendo em vista o convênio inicial ter 34 

expirado em março de 2019, o Prof. Carlos Vainer lembrou a todos e todas se tratar 35 

de uma renovação do convênio nos mesmos moldes do primeiro, exceto quanto à 36 

inserção de uma informação para legitimar sua renovação automática. Aprovado por 37 

unanimidade. Sétimo ponto de pauta: Aprovação – Proposta de Regimento da 38 

Casa da Ciência: Após algumas observações, a proposta foi aprovada, com 39 

abstenção da representante do CCS. Oitavo ponto de pauta: Aprovação – 40 

Proposta de Regimento do Núcleo de Rádio e TV/NRTV: Retirado de pauta. 41 

Nono ponto de pauta: Aprovação – Planos de trabalho relativos às emendas 42 

parlamentares: a) plano de trabalho intitulado Consolidação dos programas do 43 

Colégio Brasileiro de Altos Estudos, com recursos oriundos da Emenda Parlamentar 44 

nº 13340018 – OGU 2019, a ser celebrado entre a UFRJ e a Fundação COPPETEC; b) 45 
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plano de trabalho do projeto PROART, com recursos oriundos da Emenda 1 

Parlamentar nº 14680024 – OGU 2019, a ser celebrado entre a UFRJ e a Fundação 2 

Universitária José Bonifácio – FUJB; c) planos de trabalho dos projetos, a saber, 3 

Curso de Realidade Brasileira, Comissão da Memória e Verdade da UFRJ, Energia e 4 

Sociedade no Capitalismo Contemporâneo e Educação Popular/Universidade da 5 

Cidadania, com recursos oriundos da Emenda Parlamentar nº 38230024 – OGU 6 

2019, que serão celebrados entre a UFRJ e a Fundação universitária José Bonifácio - 7 

FUJB. Após discussão os referidos planos de trabalho receberam aprovação unânime 8 

dos conselheiros. Décimo ponto de pauta: Aprovação – Plano de Comunicação 9 

do FCC: Retirado de pauta. Inclusão - Décimo primeiro ponto de pauta: Voto 10 

de louvor: O Superintendente Marcello Cantizano/CLA propôs um voto de louvor à 11 

Equipe do Fórum de Ciência e Cultura, tendo em vista o excelente trabalho realizado 12 

durante a gestão do Coordenador Prof. Carlos Vainer. A proposta foi aprovada por 13 

unanimidade pelos conselheiros. Em seguida o Prof. Carlos Vainer, lembrando ser 14 

esta a sua última participação coordenando a sessão do Conselho Diretor, aproveitou 15 

para agradecer à equipe/FCC e aos conselheiros pelo apoio à sua gestão no Fórum 16 

de Ciência e Cultura e respectivamente às sessões do Conselho Diretor/FCC. O Prof. 17 

Marcelo Correa e Castro/Decano do CFCH reiterou os elogios à toda equipe e 18 

parabenizou a mudança conceitual do Fórum de Ciência e Cultura. Nada mais 19 

havendo a tratar, o Prof. Carlos Vainer agradeceu a presença de todos e todas, em 20 

seguida encerrou a sessão. Eu, Rosilane Galdino de Moura, Secretária Executiva do 21 

Fórum de Ciência e Cultura, para constar, lavrei a presente ata, que aprovada na 22 

sessão de ____/____/____ é assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum de 23 

Ciência e Cultura, tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos conselheiros 24 

desta sessão. 25 
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   ______________________                                 ____________________ 30 
       ROSILANE G. MOURA                                                       CARLOS VAINER 31 
     SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                      COORDENADOR 32 
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA/UFRJ                             FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA/UFRJ 33 

 34 
______________________________ 35 

PROF. ROBERTO LEHER  36 
PRESIDENTE DO FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA 37 

REITOR DA UFRJ 38 


